
Die Gleichstellungsbeauftragte Fuhlbohm berichtet über die Ergebnisse der Fachtagung 
„Kinderbetreuung der Zukunft, die am 16. September 2006 stattgefunden hat. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
 
BM Böhling ergänzt, dass ein Konzept zur Kinderbetreuung in der nächsten Sitzung 
vorgelegt wird. 
 
RM Bödecker weist darauf hin, dass der Antrag der SPD-Fraktion vom 21. 11. 2006 die 
Konkretisierung dieses Konzeptes z. T. beinhaltet und der Vortrag von BM Böhling 
diesem inhaltlich entspricht. Deshalb stellt Frau Bödecker erneut den Antrag auf 
Behandlung des SPD-Antrages in dieser Sitzung. 
 
BM Böhling erläutert zur Geschäftsordnung, dass Frau Bödecker nicht antragsberechtigt 
ist, da sie nicht Ausschussmitglied ist, sondern nur als Gast an der Sitzung teilnimmt. Im 
Übrigen ist der Ergänzungsantrag bereits unter TOP 3 abgelehnt worden. 


